
La mia esperienza a l’Ecsedi-Isalt 
 
La mia esperienza all’Haute Ecole Galilee a Bruxelles è stata bellissima! Qui ho avuto 
la possibilità di conoscere persone fantastiche che porterò e di poter relazionarmi 
con ragazzi della mia età ma di diversa cultura e nazionalità da cui ho imparato 
tantissimo. 
Ringrazio tutto lo staff della scuola che è sempre stato molto disponibile e 
soprattutto Madame Peeters che mi ha aiutata e seguita da vicino con attenzione, 
disponibilità e molta pazienza.  
All’inizio è stato molto difficile perché ho avuto qualche problema con la lingua e 
non ero pronta a seguire le lezioni in Francese, ma una volta iniziati i corsi è andato 
tutto bene anche grazie all’aiuto dei professori e degli alunni. 
La scuola è molto bella e c’è un’atmosfera familiare, intima e quindi molto 
stimolante che la distingue dalle università tradizionali. Anche i corsi sono molto 
interessanti e molto indirizzati al mondo del lavoro soprattutto nel settore turistico, 
avrei voluto fare più esami ma purtroppo c’era molta differenza tra le materie e 
crediti rispetto alla mia università.  
Sono molto contenta di aver avuto la possibilità di fare questa esperienza e le mie 
impressioni e sensazioni sono totalmente positive. Nonostante fossi una studente 
Erasmus mi sono sempre sentita a mio agio, qui ho incontrato anche altre ragazze 
Erasmus con cui ho legato moltissimo e con cui ci siamo divertite molto oltre che a 
studiare.  
Ringrazio tutti di cuori per aver fatto parte di un’esperienza così importante e bella 
per me! Spero di rincontrarvi tutti un giorno! 
 
À Bien tot, 
Serena dall’Italia  

 


